
 

令和５年度第１回多摩市立学校給食センター運営委員会要点会議録 

 

【日 時】令和５年７月１４日（金） 

午後３時３０分～午後４時３０分 

【場 所】多摩市役所 ４０１会議室 

【出 席】１２名（欠席１名） 

【傍聴人】なし 

 

配布資料：会議次第、委員名簿、学校給食センター運営委員会について、運営委員会規則、給食費会

計要綱、給食費会計に関する監査事務要綱、学校給食の概要について、異物混入（令和４

年度分）について、学校給食残量調査について、学校給食における飲用牛乳の対応につい

て、令和５年度運営委員会開催予定(案) 

 

開会後、委嘱状の交付及び委員・事務局職員の自己紹介を行った。 

  次に、多摩市立学校給食センター運営委員会について事務局より説明した。 

 

１ 議事 

(1) 会長・副会長の選任について 

多摩市立学校給食センター運営委員会規則第５条第２項の規定に基づき、委員の互選により、

会長・副会長を決定することとなる。会長を小学校長代表の向井委員に、副会長を中学校保護者

代表の小林委員にお願いし、決定した。 

 

(2) 学校給食費会計監査委員の選任について 

会計監査委員を多摩市立学校給食センター給食費会計に関する監査事務要綱第６条の規定に

基づき、委員の互選により、会計監査委員を決定することとなる。中学校長代表の佐藤委員と市

民公募の横井委員の２名にお願いし、決定した。 

 

(3) 多摩市の学校給食の概要について 

事務局より【資料３】に基づき説明があった。 

【委 員】 南野調理所と永山調理所で献立は違うのか。 

【事務局】 提供食数や調理機器・設備の運用等により、同じ献立の日もあれば違う日もある。１

日に最大で４献立の日もある。１か月を通して見ると全員同じ献立を食べることにな

る。 

【委 員】 私の子どもは既に卒業しているが、今も変わらず献立表は紙で配布しているのか。 

【事務局】 今も紙で配布している。Ａコースが赤、Ｂコースが黄色の紙で配布している。市公式

ホームページにも掲載している。 

 

(4) 異物混入について 

事務局より【資料４】に基づき説明があった。 

 

 



 

(5) 残量調査について 

事務局より【資料５】に基づき説明があった。公開内容が管理職以上のため、取扱注意とした。 

【委 員】 給食時間は学校ごとに様々で、２５分とか３０分というのは準備込みの時間で、食べ

る時間はもっと短いと思う。準備の早いクラスとゆっくりのクラスがあると思うが。 

【事務局】 準備・片付けを含め３５分から４５分程度となっている。実際食べる時間はもっと短

い。 

【委 員】 子どもから５分だったと聞いた時もあったので、実際、そんなに時間があったのかと

思った。 

【委 員】 昨年度の残量調査の調査結果を各学校に伝えた際に、何か改善してほしい等の要望は

しているのか。また、学校ごとに特徴がみられるので、教育現場に何か反映させられ

るものはないのか。 

【事務局】 学校によっては、残量調査の結果を見て、先生方から「もう少し食べるように」と児

童生徒に伝えてくれたという話はあった。大きな変化はないが、少し意識を持ってご

対応いただけているのかと思われる。 

 

(6) 飲用牛乳の対応について 

事務局より【資料６】に基づき説明があった。 

 

(7) 令和５年度運営委員会の開催予定（案）について 

事務局より【資料７】に基づき説明があった。８月下旬に監査委員２名による令和４年度学校

給食費会計決算の監査を実施していただく。その後、９月下旬頃に第２回運営委員会、１０月頃

に試食会、１１月下旬頃に第３回運営委員会を実施したい。令和６年１月下旬頃に第４回運営委

員会にて令和６年度の給食費予算について審議していただく。今年度の運営委員会は４回の開催

予定。 

第２回運営委員会の日程を確認票により出席委員の都合を確認し、９月２８日（木）に決定。 

 

 

(8) その他 

  【事務局】 本日、議事の中でも給食の概要について話をさせていただいたが、資料だけではわか

りにくい部分もあるかと思うので、次回の運営委員会で給食ができるまでの流れを映像

でご覧いただきたいと考えている。また、秋頃には施設見学・試食会を実施する予定の

ため、ぜひ日程が合えば、可能な限り本市の給食を食べていただきたい。学校の先生方

は毎日給食を食べているが、新しく委員になられた方には学校給食を知ってもらいたい

ので、奮ってご参加いただければと思う。 

 

 


